

Herren Kreisliga H

TUS Sasbachried III : TV Forbach II
Freitag, 06.10.2023, 20:00 Uhr

Sieg für TUS Sasbachried III

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft TUS Sasbachried III in der Herren Kreisliga H gegen den TV Forbach II durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden .

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen Punkt für das Team vor Augen gaben Bühler / Hohmann bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze gegen Kaack / Wunsch noch ab und quitierten ein 2:3. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Maschler / Meier Hiller / Royer in fünf Sätzen. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Ottmar Bühler wehrte eine 1:0 Satzführung von Oliver Wunsch ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Nach gewonnenem ersten Satz gab Constanze Maschler das im Vorfeld als hinsichtlich des Ausgangs offen eingeschätzte Spiel gegen Andreas Kaack noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim 3:0-Erfolg gelang es Stefan Hohmann den Gastspieler Alexander Royer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Beim wenig später folgenden 11:4, 11:4, 11:1 gegen Helmut Hiller fand Christoph Meier von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler TUS Sasbachried III und des TV Forbach II. 3:2 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Ottmar Bühler und Andreas Kaack den letzten Ballwechsel spielten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Constanze Maschler lag gegen Oliver Wunsch bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor sie dem Spiel eine andere Richtung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Erfolg drehen konnte. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Stefan Hohmann, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Helmut Hiller verlor. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Christoph Meier war im Einzel gegen Alexander Royer nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist TUS Sasbachried III nun ein Punktekonto von 2:4 Punkten auf, während der TV Forbach II vor dem nächsten Spiel, das am 13.10.2023 gegen die TTG Bischweier III ansteht, 0:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft TUS Sasbachried III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 28.10.2023 gegen den TTV Bühlertal V.

Statistik:

TUS Sasbachried III

Doppel: Bühler / Hohmann 0:1, Maschler / Meier 1:0

Einzel: O. Bühler 2:0, C. Maschler 1:1, S. Hohmann 1:1, C. Meier 2:0

TV Forbach II

Doppel: Kaack / Wunsch 1:0, Hiller / Royer 0:1

Einzel: A. Kaack 1:1, O. Wunsch 0:2, H. Hiller 1:1, A. Royer 0:2

